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Depois da tragédia envolvendo o Airbus da TAM, o Brasil 
amanheceu triste. O presidente Luiz Inácio Lula da Silva de
cretou luto oficial de três dias no país. Em Lençóis Paulista, as 
bandeiras do paço municipal e da entrada da cidade foram 
hasteadas a meio pau. Na terça-feira 17, um avião da TAM 
derrapou na pista do aeroporto de Congonhas, em São Pau
lo, e chocou-se contra um depósito da própria companhia 
aérea, causando a morte de aproximadamente 200 pessoas.

Futsal de Lençóis 
goleia na estréia
A equipe masculina de Lençóis venceu Analândia por 9 a 5 na estréia dos Jogos 
Regionais de São Manuel; cerimônia de abertura teve público de quatro mil pessoas

Foto: Aline Furlanetto

Lance da partida em que a equipe de basquete de Lençóis Paulista perdeu para Jaú de 77 a 45

A equipe masculina de fut
sal de Lençóis Paulista come
çou os Jogos Regionais de São 
Manuel com o pé direito. O 
time goleou Analândia ontem 
por 9 a 5. O placar só não foi 
mais elástico porque os len- 
çoenses desperdiçaram várias 
oportunidades de gol, inclusive 
duas cobranças de pênalti. Já o 
basquete masculino de Lençóis 
perdeu para Jaú. No futsal fe
minino, as meninas de Lençóis 
empataram com Piracicaba e 
as de Macatuba perderam pa
ra Santa Bárbara D'Oeste. A 
cerimônia de abertura, no gi
násio do conjunto poliespor- 
tivo Airton Senna, na noite da 
terça-feira 17, recebeu mais de 
quatro mil pessoas. Modalida
des como o vôlei de praia e o 
tênis de quadra vão estrear ho
je por causa da chuva que caiu 
ontem. As 9h30, Lençóis en
frenta Descalvado no vôlei de 
praia masculino e, às 16h30, 
a dupla feminina joga contra 
Areiópolis. ►► Página A7

M A C A T U B A

ACE muda 
de endereço

Há 15 dias, a ACE (Asso
ciação Comercial e Empresa
rial) de Macatuba está fun
cionando em novo endereço. 
Sem fazer alarde, a associação 
mudou da rua Professora Te- 
ófila Pinto de Camargo para 
a rua Desidério Minetto, em 
prédio próprio. Na terça-feira 
17, a diretoria realizou a pri
meira reunião no endereço 
novo. A parte administrativa 
está praticamente pronta. Só 
faltam alguns detalhes como 
a colocação de um luminoso 
e ajustes finais. O novo prédio 
conta com uma recepção, uma 
sala para a gerência, uma sala 
para o PAE (Posto de Aten
dimento ao Empreendedor), 
sala de reuniões, arquivo, 
cozinha, banheiros e um de
partamento de recuperação de 
crédito, que é onde são feitas 
as consultas ao SCPC (Serviço 
Central de Proteção ao Cré
dito). Ainda falta terminar o 
piso superior, que vai abrigar 
um auditório com capacidade 
para 60 pessoas. ►► Página A6

Lojas oferecem até 60% de desconto
As lojas do comércio lenço- 

ense começaram a liquidação 
de inverno e estão limpando 
seus estoques com pagamen
tos parcelados no cartão de 
crédito, crediário ou cheque

pré-datado. Outras vão mais 
além e vendem seus produtos 
com desconto de até 60% sem 
entrada e com valor da compra 
parcelado em até quatro vezes. 
Muita gente aproveitou a opor

tunidade para comprar alguma 
coisa que estava precisando. A 
estudante Aline Cristina Freitas 
conta que estava indo para o 
trabalho, mas não resistiu e pa
rou para comprar um calçado.

Vai pagar praticamente a meta
de do preço, parcelada em três 
vezes. Na opinião dos lojistas, 
a queda na temperatura aju
dou a aumentar a procura por 
roupas de frio. ►► Página A5

M E I O  A M B I E N T E

Recuperar 
m ata ciliar é 
o desafio

Recuperar a cobertura ve
getal da bacia hidrográfica do 
Rio Lençóis é um compromis
so que começa a ser assumido 
por empresas, poder público 
e organizações não-governa- 
mentais. Estudos realizados 
pela ong Nossa Terra em toda 
a microbacia do Rio Lençóis, 
mostram que em todo o siste
ma existe cerca de 60% de co
bertura vegetal nativa. A parte 
mais preservada do rio fica na 
divisa dos municípios de Ma- 
catuba e Igaraçu do Tietê. Vá
rias ações estão em execução 
para reverter essa situação e 
contemplam desde a nascen
te até córregos que compõem 
a microbacia. Em setembro, a 
Ascana, junto com a Casa da 
Agricultura de Lençóis Paulis
ta, vai realizar o plantio de seis 
mil mudas de espécies nativas 
às margens do Córrego Corvo 
Branco. A Zilor também rea
liza projetos de preservação e 
recuperação ambiental desde 
1989. ►► Página A2

B O R E B I

Inscrições 
para concurso 
terminam  
amanhã

►► Página A6
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Apenas um imóvel foi arre
matado nos primeiros dois 
dias de leilões dos imóveis 
confiscados do empresário 
Oswaldo Estrella. Nessa fase 
são 18 imóveis postos à venda 
em três leilões. A primeira lista 
foi a leilão na terça-feira 1 7. 
Nenhum bem foi arrematado. 
No segundo dia apenas uma 
residência na rua Dr. Antonio 
Tedesco, centro, foi compra
da. A casa mede 98 metros 
quadrados, estava avaliada 
em R$ 200 mil e acabou ven
dida por R$ 287 mil. Hoje mais 
imóveis estarão a venda. O lei
lão começa às 14h, no fórum 
de Lençóis. ►► Página A5



M E I O  A M B I E N T E

Frentes de
Empresas privadas e organizações 
não-governamentais atuam para 
recuperação da cobertura vegetal na 
microbacia do Rio Lençóis

Fernanda Benedetti

Kátia Sartori

Recuperar a cobertura ve
getal da bacia hidrográfica do 
Rio Lençóis é um compromis
so que começa a ser assumido 
por empresas, poder público 
e organizações não-governa- 
mentais. Várias ações come
çam a recuperar a mata ciliar 
do sistema do rio. Os projetos 
em execução contemplam des
de a nascente até córregos que 
compõem a microbacia.

Em setembro, a Ascana (As
sociação dos Plantadores de Ca
na do Médio Tietê), junto com 
a Casa da Agricultura de Lençóis 
Paulista, vai realizar o plantio de 
seis mil mudas de espécies nati
vas às margens do Córrego Cor
vo Branco. As empresas Zilor, 
o Grupo Lwart e a Ong Nossa 
Terra também estão envolvidas 
em ações de preservação.

Uma das ações mais recentes 
é o projeto 'Nascente Viva', fei
to em parceria com a Ong Nos
sa Terra, a prefeitura de Lençóis 
Paulista e empresas privadas. 
Segundo Sidnei Aguiar, quími
co e membro da Nossa Terra, 
cinco grupos empresariais, um 
de Piracicaba, um de Ribeirão 
Preto e três de Lençóis Paulista 
já abraçaram o projeto.

Segundo Aguiar, os estudos 
realizados pela Nossa Terra 
em toda a microbacia do Rio 
Lençóis mostram que em todo 
o sistema existe cerca de 60% 
de cobertura vegetal nativa. 
Quando analisado apenas o 
curso do rio, ou seja, descon
siderando o sistema, essa por
centagem cai para 40%. "Há 
quatro anos ainda se plantava 
cana-de-açúcar e outras cultu
ras sem se respeitar a margem

do rio. De quatro anos para cá 
a fiscalização apertou", avalia. 
Aguiar explica que são con
sideradas nativas as espécies 
que fazem parte do bioma 
regional, independente de se
rem replantadas ou não. "Se 
você tem eucaliptos plantados 
às margens do rio não é uma 
cobertura vegetal nativa", diz.

Ainda de acordo com os 
estudos da Ong, a área onde 
a cobertura vegetal permane
ce mais preservada no curso 
do rio Lençóis é na divisa dos 
municípios de Macatuba e 
Igaraçu do Tietê. "Só para ter 
uma idéia, lá encontramos um 
exemplar de 'peroba nova' que 
deve ter aproximadamente 
100 anos", anuncia Aguiar.

O projeto Nascente Viva co
meçou com a demarcação da 
área e projeção do campo, na 
Serra da Jacutinga, em Agudos. 
O trabalho foi realizado no mês 
de junho. A recuperação da nas
cente começa com o plantio de 
600 metros quadrados de espé
cies nativas na área da nascente. 
Essa primeira fase do projeto 
deve custar R$ 35 mil.

A iniciativa privada também 
está buscando a recuperação do 
córrego Corvo Branco, afluen
te do Rio Lençóis. Participam 
do processo o Grupo Lwart e 
a Ascana. O projeto também 
contempla o 'Aprendendo com 
a Natureza', por isso são convi
dados alunos de escolas de Len
çóis para realizar o plantio. As 
primeiras mudas foram planta
das no mês de maio, em ação 
promovida pela Lwart. Em se
tembro, a Ascana deve realizar o 
plantio de mais seis mil mudas, 
espalhadas por quatro hectares, 
no córrego Corvo Branco.

As margens do Córrego Corvo Branco, em Lençóis Paulista, também estão passando por um processo de recuperação da mata ciliar

Zilor ajuda a recuperar mata ciliar
A Zilor também realiza 

projetos de preservação e re
cuperação ambiental desde 
1989. O Programa Conhecer e 
Preservar a Natureza tem entre 
seus objetivos a preservação e 
recuperação das matas cilia
res, inclusive da microbacia 
do Rio Lençóis, com plantio 
de espécies nativas. Técnicos 
da empresa realizaram um

mapeamento das áreas onde 
há necessidade de preservação 
e recomposição das matas ci
liares, principalmente junto às 
zonas de expansão do plantio 
de cana-de-açúcar.

"Já plantamos 526 mil mu
das de árvores nativas da re
gião, o que corresponde a uma 
área de 316 hectares de matas 
ciliares recuperadas", afirma

Valmir Viana, responsável pe
los programas de preservação 
ambiental da Zilor. "Nossa me
ta é recuperar 780 hectares das 
matas ciliares da microbacia do 
Rio Lençóis até 2018, o que cor
responde ao plantio de 1,3 mi
lhão de mudas", destaca Viana.

O programa é desenvolvi
do em três etapas. Primeiro é 
feito o preparo do solo, segui

do pelo plantio de mudas de 
árvores típicas da região co
mo cedro, jequitibá e sangra 
d'água. A terceira etapa do pro
grama consiste na manutenção 
dos plantios efetuados, por um 
período mínimo de três anos, 
que inclui coroamento da mu
da, controle de formigas, adu- 
bação, irrigação quando neces
sário e controle do mato.

E M P R E G O

O trabalhador Antonio Carlos Rodrigues dos Santos gostou da avaliabção bucal

Alunas de odontologia da 
USP fazem avaliação bucal

Além do curso de capa
citação oferecido pelo Senar 
(Serviço Nacional de Apren
dizagem Rural), os trabalha
dores rurais também tiveram 
direito a uma avaliação bucal 
nas últimas semanas e gosta
ram da iniciativa. "Fazia tem
po que eu não passava pelo 
dentista", diz Antonio Car
los Rodrigues dos Santos.

A iniciativa parte faz par
te do projeto de iniciação 
científica de duas alunas do 
curso de odontologia da USP 
de Bauru: Kátia Nery e Letícia 
Linhares que por 15 dias vão 
avaliar os problemas dentá
rios dos trabalhadores rurais. 
São aproximadamente 20 
atendimentos por dia. O pos
to de atendimento foi mon

tado no Centro Empresarial 
Agrícola, em Lençóis Paulista. 
"A gente avalia e transforma 
em dados estatísticos para o 
projeto", explica Letícia. Se 
identificarem um trabalhador 
rural com problema sério, 
fazem um encaminhamento 
para o sindicato da categoria, 
o sistema público de saúde ou 
mesmo para a universidade.

Curso do Senar capacita 
trabalhadores da região

Mais de quatro mil tra
balhadores rurais de Lençóis 
Paulista, Macatuba, Borebi, 
Areiópolis e Pederneiras estão 
passando pelo curso 'Cana 
Limpa', oferecido pelo Senar 
(Serviço Nacional de Apren
dizagem Rural). Em Lençóis 
Paulista, o curso está sendo 
aplicado na Cooplana e no 
Centro Empresarial Agrícola.

Os trabalhadores aprendem 
em sala de aula e no campo, 
orientações sobre a utilização 
dos equipamentos de seguran-
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ça, ferramentas de trabalho, pre
ocupação com o meio ambien
te, a importância do corte e seus 
efeitos posteriores na lavoura.

"São aulas teóricas com 
uma finalização prática. Quan
do se fala em 'Cana Limpa', tra
ta-se de um sistema que é livre 
de impurezas, muito bem fei
to, sem riscos, melhorando o 
meio ambiente e com dignida
de profissional. Já que a classe 
deles nunca teve nome, o Senar 
criou uma forma de profissio
nalizar a pessoa do meio rural,

ou seja, o profissional do corte 
de cana", explica Luis Antonio 
Svizzero Pereira, instrutor do 
Senar. O curso tem duração de 
um dia, das 7h às 16h. São 40 
ou 50 alunos por turma.

O trabalhador João Batista 
Gobb conta que já havia par
ticipado de um treinamento 
semelhante há algum tempo, 
mas mesmo assim apóia a ini
ciativa. "Foi muito bom. São 
ensinamentos que a gente já 
conhecia, mas que são muito 
importantes", avalia.
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Éder Azevedo/Jomal da Cidade

Na segunda-feira, reunião entre prefeitos e m em bros do C om tur discutiu as possibilidades turísticas da região

Atração regional
Coder apresenta projeto para desenvolvimento do turismo regional;
Lençóis Paulista, Agudos, Macatuba e Piratininga aderiram ao movimento

Cristiano Guirado

Representantes de oito ci
dades da região integrantes 
do Coder (Conselho de De
senvolvimento Regional) se 
reuniram na segunda-feira 15 
no Ciesp (Centro das Indús
trias do Estado de São Paulo) 
de Bauru para a apresentação 
do Projeto de Desenvolvimen
to do Turismo Receptivo. O 
grupo discutiu a necessidade 
de empresas e profissionais 
da área sacramentarem parce
rias com órgãos públicos para 
impulsionar o turismo nas 
cidades do interior. O progra
ma é uma iniciativa da Ciesp, 
apoiada pelo Sebrae (Serviço 
Brasileiro de Apoio à Micro 
e Pequenas Empresa). Entre 
os municípios onde o jornal 
O ECO circula, participaram 
Lençóis Paulista, Macatuba, 
Agudos e Piratininga. Duarti-

na, Iacanga, Bauru e Pedernei
ras integram o grupo.

No final deste mês, as oito 
cidades voltam a se reunir pa
ra definir as formas de por em 
prática as ações para desenvol
tura do turismo. O projeto de
ve ser lançamento oficialmente 
em nível regional no dia 23 de 
agosto, ainda sem local defini
do. Depois, cada cidade fará o 
lançamento do projeto em seu 
perímetro, para tentar ganhar 
a simpatia da população. Por 
enquanto, pouco se sabe sobre 
como as ações serão operacio- 
nalizadas, mas tudo indica que 
cada município vai ter que se 
desdobrar e encontrar uma for
ma de desenvolver a atividade 
turística. Uma das certezas é 
que cada cidade vai precisar 
criar o seu Comtur (Conselho 
Municipal de Turismo).

O prefeito de Lençóis Pau
lista, José Antonio Marise (PS-

DB), diz que o projeto só vai 
sair do papel se contar com o 
envolvimento da comunidade, 
principalmente dos profissio
nais envolvidos com os possí
veis pontos turísticos em po
tencial do município. "Tudo 
vai depender da nossa capaci
dade de se organizar. O esforço 
regional existe. A cidade pode 
participar ou não", diz. "Vamos 
levar o maior número possível 
de pessoas para o lançamento 
regional do projeto. Depois 
vamos fazer o lançamento no 
município e trabalhar para en
volver as pessoas que podem 
vir a ser beneficiadas caso Len
çóis se insira na rota turística. 
A Administração está fazendo 
sua parte", completa.

Marise vê em Lençóis o 
potencial para o turismo de 
eventos. "Temos a Facilpa e a 
Expovelha, um recinto apro
priado para eventos desse tipo,

e outros como encontros de 
motos, carros e eventos musi
cais. Temos que pensar formas 
de aproveitar melhor aquele 
espaço", afirmou. Segundo o 
prefeito, outras peculiaridades 
de Lençóis podem atrair o tu
rista para a cidade. "Podemos 
trabalhar em cima dos nossos 
alambiques tradicionais, da 
produção de vinho e de pratos 
típicos da nossa cultura, como 
a culinária italiana e a culiná
ria nordestina", completa.

O prefeito encerra ressal
tando que a movimentação 
em torno do turismo é uma 
ação de resultados em médio 
prazo. "Primeiro é necessário 
a criação de um clima para o 
turismo na cidade e trabalhar 
para que participem os seg
mentos que serão diretamente 
beneficiados. Só vai dar certo 
com a participação da comu
nidade", finaliza.

Na manhã de ontem , trabalhadores rurais protestavam  por 
fa lta  de pagam ento no sindicato da categoria em Lençóis

Trabalhadores não  
recebem  direitos 
e protestam

Ontem, um grupo for
mado por aproximada
mente 50 trabalhadores 
rurais lotou as dependên
cias do sindicato da cate
goria em Lençóis Paulista 
para dar baixa na carteira 
de trabalho e também pa
ra protestar porque não 
estavam recebendo todos 
os direitos trabalhistas. 
O presidente do Sindica
to, Sylvio Rodrigues da 
Silva, chamou até a im 
prensa. Os trabalhadores 
eram de Lençóis Paulista 
e Macatuba.

Segundo a trabalhadora 
Maria Odete Imaculada da 
Costa, ela e os companhei
ros trabalhavam para a em
presa Clips Prestadora de 
Serviços Agrícolas há mais 
de um ano e cortavam cana 
para uma usina de Avaré.

Eles foram dispensados no 
dia 7 de julho, sem recebe
rem rescisão contratual e 
outros direitos trabalhis
tas. Segundo o presidente 
do sindicato, era necessá
rio dar baixa na carteira 
para que os trabalhadores 
pudessem ser contratados 
por outra empresa.

Sidnei Zedan, um dos 
sócios da Clips, informou 
que já está providenciando 
o pagamento dos direitos 
dos trabalhadores, como 
Fundo de Garantia por 
Tempo de Serviço, férias, 
décimo terceiro e rescisão 
contratual e que ninguém 
ficaria sem receber, mas 
que para efetuar todos os 
pagamentos precisava re
ceber o dinheiro de uma 
dívida que a usina tinha 
com a empresa.

Cidades já se preparam para fomentar o turismo
Lençóis Paulista ainda está 

engatinhando no que se refere 
ao turismo, já Macatuba, Agu
dos e Piratininga trabalham há 
algum tempo com o fomento 
das atividades turísticas. Agu
dos pode ser considerada uma 
das mais adiantadas no assun
to. "Trabalhamos faz tempo 
com o desenvolvimento do 
turismo. Em algumas coisas 
estamos na frente das outras 
cidades", afirma Maria Cecília 
Bigarelli Ayub, secretaria de 
Educação, Esportes, Cultura, 
Lazer e Turismo.

Maria Cecília lembra que 
Agudos já tem o seu Comtur

(Conselho Municipal de Tu
rismo) e tem vocação para o 
turismo rural. "Nossa vocação 
é o turismo rural. Não temos 
tantos pontos turísticos, mas 
vários eventos na zona rural, 
em fazendas, estâncias, sítios e 
pesqueiros", explica.

Em Piratininga, a prefeita 
Silvia Mendes Soares (PSDB) 
diz que há tempos anseia para 
que a cidade se transforme em 
uma estância turística. "Acho 
que a comunidade vai abra
çar a idéia. Há tempos havia 
essa ansiedade", diz. Ela cita 
o clube Águas Quentes de Pi- 
ratininga como carro-chefe

da movimentação e acredita 
que a cidade possa fomentar 
atrações turísticas na sua pro
dução rural, pesqueiros e ar
tesanato. "Não temos grandes 
indústrias. O turismo pode ser 
uma opção de fonte de renda 
para as cidades pequenas e de 
economias caseiras. A idéia é 
agitar para fazer acontecer", 
diz.

Macatuba tem uma van
tagem que nenhuma outra 
das quatro cidades tem: o Rio 
Tietê. Recentemente, o pre
feito Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB) anunciou a retomada 
das obras para a construção de

uma área de lazer às margens 
do rio. Atualmente o proje
to está sob análise para ser 
autorizado pelo DPRN (De
partamento de Proteção aos 
Recursos Naturais). Depois de 
pronto, o espaço ficará à dis
posição da população.

CoM Uitíüado' t  AqKocktíM M lh'
Por motivo de força maior estarei encerrando minhas atividades 

profissionais na cidade de Lençóis Paulista no dia 30 de julho de 2007. 
C ontinuarei prestando atend im ento  n eu ropsiqu iá trico  e 
neuropsicológico no meu consultório em Botucatu (SP), localizado na 
Rua Salim Kahil, n°130, Vila Nogueira, telefone: (14) 3814-4551.

Aproveito a oportunidade para agradecer à população dessa cidade 
0 apoio a mim dispensado.

Certa de contar com a compreensão de todos, coloco-me à disposição.

Dra. Lucila Barbosa - CRM 75.611 
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MODELO ANO COR ENT MESES VALOR PARC MODELO ANO COR ENT MESES VALOR PARC

IPANEMA GL COMPLETO-AR 1995 CINZA R$ 2.000,00 48 R$ 362,00 GOL Ml 1998 VERDE R$ 1.500,00 60 R$ 398,00
GOL 1000 1995 BRANCA R$ 1.000,00 48 R$ 320,00 GOL Ml 1997 CINZA R$ 1.500,00 60 R$ 378,00
CITROEN COMPLETO 2003 CINZA R$ 3.000,00 60 R$ 970,00 ESCORT 1.8 GL 1996 BRANCA R$ 1.500,00 48 R$ 385,00
VECTRAGLS COMPLETO 1995 AZUL R$ 1.500,00 48 R$ 485,00 GOL ROLLING STONES TR-AL 1995 AZUL R$ 1.800,00 48 R$ 390,00
SAVEIRO CLI 1998 BRANCA R$ 1.800,00 60 R$ 430,00 IPANEMA GL VIDRO-TR-AL 1994 VERMELHA R$ 1.500,00 48 R$ 420,00
CORSA S MILENIUM TR-AL 2002 PRETO R$ 1.000,00 60 R$ 557,00 CORSA WIND 2P 1996 PRATA R$ 1.800,00 48 R$ 420,00
OM EG ACD COMPLETO 1999 VERMELHA R$ 3.000,00 60 R$ 1.140,00 ASTRA MILENIUM COMPLETO 2001 PRATA R$ 3.000,00 60 R$ 725,00
PAMPA 1.8 L 1995 VERMELHA R$ 1.500,00 48 R$ 384,00 D ELR E YB E LIN A1.8 1991 AZUL R$ 1.500,00 36 R$ 330,00
CORSA SEDAN WIND AR-TR-AL 2001 AZUL R$ 1.000,00 60 R$ 557,00 SANTANA GL 2000 COMPLETO 1996 ROXA R$ 2.500,00 48 R$ 490,00
CORSA SEDAN RODAS-TR-AL 1998 PRATA R$ 2.500,00 60 R$ 455,00 FORD KA1.0 1999 VERDE R$ 2.500,00 60 R$ 400,00
C G -1 5 0 2006 PRATA
KADETT GL 1996 PRATA R$ 1.500,00 48 R$ 450,00

SUJEITO A APROVAÇÃO DE CRÉDITO

mmucm no müi9ommosm^msis
Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista - Fones: 3264^3968 e 3264^3033



E D I T O R I A L

Proteção natural
Seguindo a lógica da vida 

no planeta, tudo que a natureza 
criou tem uma função primor
dial para o equilíbrio das coi
sas. O problema é que os seres 
humanos nem sempre enten
dem esse equilíbrio ou respei
tam o que a natureza criou. As 
conseqüências, todos sabem, 
são desastres ambientais.

Uma dessas coisas que a 
natureza permitiu existir com 
uma serventia bem definida 
foram as matas ciliares, aquela 
vegetação que existe às mar
gens de rios e córregos. Sua 
função é impedir que o rio vá 
para o buraco, levado pelas 
águas das chuvas. Impede que 
a terra vá toda para dentro do 
rio e que a margem desbarran- 
que. É o chamado assoreamen
to. Mas o homem não enten
deu essa proteção e arrancou 
árvore por árvore, ameaçando 
microbacias inteiras.

Em Lençóis Paulista, não 
foi diferente. A bacia do Rio 
Lençóis sofre com a falta de 
cobertura vegetal em muitos 
pontos. Agora, poder público, 
iniciativa privada e organiza
ções não-governamentais têm 
que correr atrás do prejuízo e 
tentar reverter essa situação, 
replantando o que foi arranca
do. Essa é a única forma de ga

rantir a saúde de nossos rios.
O Código Florestal de 1965 

já incluía as matas ciliares na 
categoria de áreas de preserva
ção permanente. Assim toda a 
vegetação natural presente ao 
longo das margens dos rios 
e ao redor de nascentes e de 
reservatórios deve, por lei, ser 
preservada. Apesar da legisla
ção ser antiga, a consciência 
ecológica é recente. E até mui
to pouco tempo o desmata- 
mento às margens de rios era 
coisa corriqueira.

Os números são alarman
tes. O sistema hidrográfico 
do Rio Lençóis tem 60% de 
cobertura vegetal. Se analisa
do somente o curso do rio, 
esse número cai para 40%. O 
replantio de mudas começou 
aos milhares, mas para que as 
matas ciliares voltem ao que 
eram no início, são necessá
rias milhões de árvores.

Como tudo que envolve 
a natureza, conservar e recu
perar as matas ciliares é uma 
questão de conscientização. 
É um processo que demanda 
paciência, esforços, mas que 
tem que ser feito, para não 
degradar ainda mais os nos
sos rios. Afinal, a água doce 
é um dos recursos naturais 
mais preciosos.

A R T I G O

Um risco a menos
Cristiano Guirado

Queria aproveitar esse espa
ço para comentar um artigo que 
já foi comentado. O brilhante 
texto, escrito recentemente pela 
amiga e companheira de traba
lho, Kátia Sartori -  já comen
tado e elogiado pela jornalista 
Marister Morais -  sobre os ris
cos do gosto pela leitura, tam
bém me chamou a atenção.

Os leitores devem conhecer 
muitas pessoas problemáticas. 
Podem perguntar, cada uma de
las terá uma história para contar 
sobre a relação entre sua "pro
blemática" e o hábito da leitura. 
Eu mesmo -  considerado por 
muitos como "problemático 
padrão" -  tenho a minha, e já 
contei nesse espaço: o gosto pe
la leitura me vez querer ser indi
vidual quando ainda nem sabia 
o que era individualidade.

Quando estava na primeira 
série me neguei a ser alfabetizado 
no mesmo ritmo do resto da clas
se, quis que o meu processo fosse 
mais rápido. Isso tudo nos últimos 
anos do Regime Militar, que orien
tava os professores a produzirem 
alunos em série, com conheci
mento igual e sistematizado. Sem 
saber, aos sete anos eu contestava 
o sistema pela primeira vez.

Voltando aos problemas 
que o gosto pela leitura traz, em

tempos de globalização, terão 
vantagens as pessoas que con
seguirem se livrar de suas indi
vidualidades, transformando-se 
em coisas. Não ler é o primei
ro passo para ser uma ovelha 
a mais nesse imenso rebanho 
acéfalo que será a humanidade 
do futuro. E quando eu falo em 
leitura, quero me referir às obras 
que estimulam a reflexão. Livros 
de auto-ajuda e obras do Paulo 
Coelho não entram nessa conta.

Enfim. Queria tranqüilizar 
a companheira Kátia Sartori -  e 
a todos os pais e mães que so
nham em ter filhos normais -  
chamando a atenção para um 
detalhe: o hábito da leitura está 
em vias de extinção. Cada vez a 
juventude está menos preocupa
da em ler e cada mais preocupa
da em dançar. Pior para nós, eu, 
Kátia, e diversos companheiros 
que vivem de escrever. Todos 
condenados a morrer de fome.

E queria terminar esse texto 
deixando um recadinho para a 
minha mãe, que se pudesse es
colher teria um filho dentro dos 
padrões da sociedade do futuro. 
Mãe, para ter um filho normal, 
era só esconder de mim os mais 
de mil livros que têm em casa. O 
contrário do que você sempre fez.

Cristiano Guirado, 29 anos, é 
jornalista

E R R A M O S

Na matéria "Cartão postal", publicada na edição da terça-feira 
17, na página A5, o nome correto do bairro onde o prefeito de 
Agudos, José Carlos Octaviani (PMDB), anunciou que irá construir 
uma nova unidade de saúde é Vila Honorina e não Vila Norina 
conforme foi publicado.

A legenda da foto na matéria "Prefeitura abre concurso público 
e oferece 20 vagas", publicada no sábado 14 de julho, na página 
B2, saiu com uma informação incorreta. Na verdade Luiz Antonio 
Finotti Daniel é o atual prefeito de Borebi e não de Areiópolis con
forme foi publicado.

DESAFIO
E o deputado estadual Pe

dro Tobias (PSDB) se prepara 
para um novo desafio. Ele fi
cou a semana toda no Hospi
tal Beneficência Portuguesa, 
em São Paulo, realizando 
exames e foi operado no final 
da manhã de ontem para a 
clipagem de um aneurisma 
no cérebro. A cirurgia foi re
alizada pelo neurocirurgião 
Evandro Pinto da Luz de Oli
veira. Tobias está em observa
ção na UTI (Unidade de Tera
pia Intensiva) do hospital.

PREVISTA
Segundo a assessoria de 

comunicação do deputado, 
a cirurgia já estava prevista e 
Pedro Tobias só esperava o 
melhor momento para que 
ela fosse realizada. Ainda se
gundo sua assessoria, o aneu- 
risma não interferiu na rotina 
do deputado, que participou 
normalmente da cerimônia 
de entrega de uma unidade do 
Senai em Boracéia, com a pre
sença do presidente da Fiesp 
(Federação das Indústrias do 
Estado de São Paulo), Paulo 
Skaf, na última sexta-feira.

SEM RELAÇÃO
Os assessores de Pedro To- 

bias juram que o aneurisma 
não tem qualquer relação com 
o AVC (Acidente Vascular Ce
rebral) sofrido pelo deputado 
em março deste ano e que o 
tirou das atividades parlamen
tares por 40 dias. Ele voltou à 
rotina no dia 1° de junho.

PRIMEIRA MÃO
A notícia sobre o término 

da operação de Pedro Tobias 
chegou à Terceira Coluna 
em primeira mão. O amigo 
pessoal de Tobias e prefeito 
de Macatuba, Coolidge Her- 
cos Júnior (PMDB), havia 
acabado de conversar com 
membros da equipe que 
acompanha o deputado em 
São Paulo. Eram aproxima
damente 16 horas.

AGORA
"Ele foi operado agora. 

Acabou de sair da sala de ci
rurgia", informou Coolidge, 
que também é médico. "As 
notícias que eu tenho são de 
que a cirurgia foi um suces
so", completa.

ALTA
Ainda segundo o prefeito 

de Macatuba, a previsão de 
alta para Pedro Tobias deve 
variar entre quatro e cinco 
dias de internação.

AVISO
Coolidge, inclusive, pediu 

à equipe que acompanha o 
deputado na capital paulista 
que o avise assim que o de
putado estiver em condições 
de conversar e receber visitas. 
"Vou conversar com ele ou 
mesmo agendar uma visita 
para ver como ele está", diz o 
prefeito de Macatuba.

NÁUFRAGO
Naufragou a idéia do pre

sidente da Câmara, Nardeli da 
Silva (sem partido), de ir para 
o PMDB, presidido em Len
çóis Paulista por Palamede de 
Jesus Consalter Júnior. Pesso
as próximas a Nardeli dizem 
que ele mudou de idéia por
que uma eventual ida para o 
partido de Palamede desesta- 
bilizaria as pretensões de seu 
grupo político para 2008.

EM FAMÍLIA
Consultado pela Terceira 

Coluna, Nardeli diz que tem 
outro partido em vista: o PRB, 
do vice-presidente da Repú
blica, José de Alencar. O pre
sidente da Câmara teria sido 
procurado por membros de 
esferas superiores do partido. 
Só tem um problema: o PRB 
em Lençóis já está nas mãos 
do irmão de Nardeli, o presi
dente da Associação de Mo
radores do Jardim Ubirama, 
Benedito Edélcio da Silva, o 
Tinho. "Vamos sentar com o 
Tinho e negociar para ver se 
tem acordo", diz Nardeli. O 
problema é que Tinho anda 
declarando que vai apoiar o 
candidato de Marise...

NOVA CASA
No último final de sema

na, um grupo de lençoenses se 
reuniu para negociar o surgi
mento de mais um partido em 
Lençóis Paulista: o Psol. Os co
merciantes Rodolfo Pelegrin e 
Mônica Pelegrin sediaram o 
encontro que pode ter defi
nido a instalação de um pré- 
núcleo do partido na cidade. A 
idéia é que o partido exista em 
Lençóis até o final do ano.

VISITANTES
Dois militantes do nú

cleo do Psol da Unicamp 
(Universidade de Campi
nas) vieram à Lençóis exclu
sivamente para esse encon
tro: os estudantes Mariana 
Takahashi e Pedro Alberto 
Vicente de Oliveira. Com os 
futuros militantes lençoen- 
ses, a dupla discutiu formas 
de trazer para o interior dis
cussões gerais do partido.

METAS
Rodolfo Pelegrin foi de

signado secretário do pré- 
núcleo do Psol em Lençóis 
com a missão de constituir 
um núcleo, de preferência 
até o final do ano. Para tanto, 
entre outras exigências, o es
tatuto do Psol prega que para 
ser considerado um núcleo, a 
unidade do partido deve ter, 
no mínimo, seis filiados.

EDUCAÇÃO
E, em Macatuba, a cidade 

acaba de receber uma men
ção honrosa e um certificado 
de 'Bom Desenvolvimento 
Educacional', oferecidos pelo 
Ministério da Educação. O 
prefeito Coolidge anda ra
diante com a notícia.

EDUCARTES
A menção é oferecida 

devido à contribuição na 
melhoria da qualidade da 
educação básica pública. 
O desempenho foi medido 
antes do prefeito implantar 
projetos como o Educartes, 
que está colocando 200 
crianças dos bairros mais 
carentes de Macatuba em 
tempo integral na escola. 
Por isso Coolidge está con
fiante em outros títulos e 
certificados.

TEMPO QUENTE
O chefe de Gabinete de 

Coolidge, José Aurélio Pas- 
choal, está torcendo para 
que temperatura suba nos 
próximos dias. É que ele 
representa Macatuba nos 
Jogos Regionais de São Ma
nuel, na natação e no Jiu jit- 
su, e, pelo que ele diz, cair 
na água com a temperatu
ra de ontem não será nada 
atrativo. O congresso técni
co da natação está marcado 
para o dia 25 de julho.
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"Comprar roupas 
de inverno nessa 
época do ano é 
muito bom. Os 
preços estão bai
xos por causa das 
liquidações"

Bruna Martins,
secretária

"Com as lojas em 
promoção, fica 
muito bom para 
comprar roupas 
de qualidade, bo
nita e barata"

Luana Martins,
auxiliar de cabeleireira

Depois da chuva de segunda-feira16, os buracos voltaram aparecer pelas ruas e rodovias. No cruza
mento da rua XV de Novembro com a rua Ignácio Anselmo, em Lençóis Paulista, um novo buraco vem 
incomodando os motoristas que trafegam pela via.

"Os preços das 
liquidações estão 
muito bons. Agora 
está ideal para 
comprar roupa de 
inverno e o tempo 
ainda está aju
dando"
Daiane Santos, autônoma

F R A S E S

"Para uma estréia, 
o resultado está de 
bom tamanho"

Raul Ramos, técnico da equipe 
de futsal que estreiou com 

vitória nos Jogos Regionais, 
ontem, em São Manuel

P A R A  P E N S A R

"Por mais esperados que 
sejam, os acontecimentos 
graves apanham-nos qua
se sempre desfavorecidos"

G. M. Valtour

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


L I Q U I D A Ç Ã O
Fotos: Fernanda Benedetti

Hora de aproveitar
Lojas de calçados e roupas abrem liquidações de 
inverno no comércio de Lençóis Paulista; promoções 
oferecem desconto que vão de 20% a 60%

W agner Carvalho

Nem é predso estar com 
o dinheiro no bolso, algumas 
lojas do comércio de Lençóis 
Paulista estão limpando seus 
estoques com pagamentos 
parcelados no cartão de cré
dito, crediário ou cheque pré- 
datado. Outras vão mais além 
e vendem seus produtos com 
desconto de até 60% sem en
trada e com valor da compra 
parcelado em até quatro vezes. 
Vale tudo para vender o que 
ainda resta da coleção inverno.

A estudante Aline Cristina 
Freitas conta que estava indo pa
ra o trabalho, mas não resistiu e 
parou para comprar um calça
do. "Tem uma bota que eu es
tava namorando fazia um bom 
tempo, com a queda da tem
peratura e a promoção na loja, 
decidi que vou levar. Vou pagar 
praticamente a metade do preço 
e em três vezes", comenta.

Segundo a gerente de ven
das Jaqueline Rosani são mais 
de 500 pares de calçados em 
promoção, todos com preços

muito atraentes e facilidade 
para pagar. "Até no sábado, 
quando se encerra a queima 
de estoque da loja, a pessoa 
compra um tênis Asics, que 
no preço normal custa R$ 169 
por R$ 82 e ainda divide em 
até duas vezes, é um desconto 
acima de 50%", conta.

Na avaliação da gerente de 
vendas, a queda na temperatura 
ajudou a aumentar as vendas de 
roupas que também estão em 
promoção. A expectativa das lo
jas em que Jaqueline trabalha é 
vender 80% do que foi incluído 
na promoção. "Estamos abrin
do espaço para a coleção prima- 
vera-verão que já está aí", conta.

Em outra loja, a gerente 
Joelma Jorge disse que os des
contos vão de 20% a 50%. "Só 
ficou de fora algumas peças 
que chegaram da nova cole
ção, mas o restante foi tudo 
incluído", disse. A loja adotou 
um sistema diferente. Para que 
o cliente identifique o descon
to de cada peça, foram coloca
das etiquetas de várias cores 
nas roupas que representam a

porcentagem de desconto ofe
recida. "As pessoas podem pa
gar no cartão em até seis vezes, 
tudo vai depender do valor da 
compra", explica Joelma. A 
gerente disse que a promoção 
deve seguir até o final do mês 
e que espera aumentar o mo
vimento da loja em até 30%.

Em outra loja do ramo de 
confecção, as promoções co
meçaram há duas semanas 
e, segundo a lojista Natália 
Morelli, as vendas estão sen
do satisfatórias. "Estão na li
quidação peças da coleção de 
inverno e a queda da tempera
tura nos últimos dias aumenta 
a procura por esse tipo de rou
pa. A nossa expectativa é lim
par o estoque até o término da 
liquidação, no final de julho", 
anuncia Natália. Na loja, uma 
blusinha que custa R$ 48 sai 
por R$ 19 até o final do mês.

Vanessa Moia Ortiz conta 
que aproveitou as promoções 
para comprar duas blusas de 
lã. "O preço é interessante e 
posso pagar em duas vezes no 
cartão. Se não usar agora, guar

No comércio de Lençóis Paulista, descontos vão até 60% e o pagamento ainda é facilitado

do para o próximo ano", diz.

m ó v e is
Na onda das liquidações, as 

lojas de móveis e eletrônicos 
também oferecem bons pre
ços e facilidades no pagamen
to. Maria Cristina Godeguezi 
Francisco é gerente de uma 
loja de móveis e contou que 
possui mais de 30 peças com

descontos especiais. "Estamos 
apostando no prazo de paga
mento. De 10 vezes aumenta
mos para 15 vezes no cheque 
pré-datado. Isso facilita a vida 
de quem precisa comprar", 
avalia. As promoções na loja 
são realizadas de três em três 
meses. Na última promoção, 
segundo a gerente, as vendas 
registraram alta de 20%.

As lojas que trabalham com 
aparelhos eletrônicos também 
aproveitam a onda e liquidam o 
estoque. A queda do dólar reflete 
na venda dos produtos eletrôni
cos. Um computador considera
do top de linha, que há cerca de 
três meses não saia por menos de 
R$ 2,1 mil, pode ser encontrado 
esta semana por R$ 1,3 mil em 
até 12 vezes no cartão.

c a s o  e s t r e l l a b o r e b i

Casa no centro é vendida por R$ 287 mil Inscrição para concurso vai até amanhã
Apenas um imóvel foi ar

rematado nos primeiros dois 
dias de leilões dos imóveis 
confiscados do empresário 
Oswaldo Estrella. Nessa fase 
são 18 imóveis postos a ven
da divididos em três leilões. 
A primeira lista foi a leilão na 
terça-feira 17. Nenhum bem 
foi arrematado. No segundo 
dia apenas uma residência na 
rua Dr. Antonio Tedesco, cen
tro, foi arrematada.

A casa mede 98 metros 
quadrados e estava avaliada 
em R$ 200 mil. Foi comprada 
depois de vários lances feitos 
por pelo menos três interes
sados diferentes. O primeiro 
lance foi de R$ 205 mil, mas 
a casa terminou arrematada 
por R$ 287 mil.

Outros imóveis que foram 
a leilão na terça-feira e não 
despertaram interesse: uma 
casa na rua Manoel Caetano 
de Godoy, Jardim Ubirama, 
avaliada em R$ 113 mil; uma 
casa na rua Cândido Alvin de 
Paula, Jardim Ubirama, R$ 87 
mil; uma casa na rua José do 
Patrocínio, R$ 77 mil; uma ca
sa na rua 13 de Maio, R$ 41 
mil, e uma casa na rua Ignácio 
Anselmo, R$ 229 mil.

Os demais imóveis leiloados 
ontem também não desperta
ram interesse: uma proprieda
de agrícola, R$ 95,9 mil; uma 
chácara, R$ 63 mil; dois terre
nos na avenida Jácomo Nicolau

Termina amanhã o período 
de inscrição para o concurso 
público aberto pela prefeitura 
de Borebi que oferece 20 va
gas em 15 funções diferentes. 
Segundo o prefeito Luis An
tonio Finotti Daniel (PTB), os 
primeiros colocados em cada 
cargo deverão ser chamados 
imediatamente. Até o início 
da tarde ontem, 133 candida
tos já haviam feito a inscrição. 
A expectativa do prefeito é 
de que este número chegue a 
250. As inscrições podem ser 
feitas até às 17h de amanhã 
no prédio do Fundo Social de 
Solidariedade. Não são aceitas

inscrições pela internet.
Finotti disse que a data para 

a realização das provas deverá 
ser anunciada pela OM Con
sultoria e Concursos, empresa 
responsável pela realização do 
concurso, na próxima semana. 
"Provavelmente, a prova deve
rá ser marcada para o início de 
agosto", disse o prefeito.

O concurso oferece uma 
vaga para almoxarife, atenden- 
te de ensino fundamental, far
macêutico, fisioterapeuta, jar
dineiro, médico ginecologista, 
monitor da casa da cultura, 
monitor de creche, monitor de 
informática, psicólogo e zela

dor. Para os cargos de braçal, 
escriturário e monitor de ativi
dades esportivas existem duas 
vagas. Já para motorista são 
três vagas em aberto. O valor 
da inscrição varia de R$ 15 até 
R$ 30 dependendo do cargo 
pretendido.

s e r v iç o
O edital com as exigências 

para cada cargo foi publicado 
na edição do sábado 14 no Jor
nal O ECO. O edital completo 
está disponível no site: www. 
borebi.sp.gov.br. O endereço 
do Fundo Social é avenida Tira- 
dentes, 628, centro de Borebi.

Dos 12 imóveis leiloados na terça e ontem, apenas uma casa na rua 
Dr. Antonio Tedesco foi vendida; o leilão de hoje começa às 14h

Paccola, avaliados em R$ 54,5 
mil e R$ 32,5 mil; uma casa na 
avenida José Antonio Lorenzet- 
ti; uma casa na rua Humberto 
Alves Tocci, R$ 216 mil.

Hoje uma terceira lista de 
imóveis do empresário vai a 
leilão. São quatro casas ava
liadas em R$ 145 mil, R$ 119 
mil, R$ 62,5 mil e R$ 280 mil,

e um prédio residencial de R$ 
104 mil. O leilão está marcado 
para às 14h, no fórum.

A segunda fase dos três lei
lões dessa semana já está de
finida. Os bens não vendidos 
voltam a leilão nos dias 31 
de julho, 1° de agosto e 2 de 
agosto, sempre às 14h, no fó
rum de Lençóis Paulista.

AÇÂO ENTRE AMIGOS
EM PROL À CONSTRUÇÃO 0 0  SALÃO PAROQUIAL

PARÓQUIA CRISTO RESSUSCITADOVALO R DA
CONTRIBUIÇÃO

R$10,00
r  PRÊMIO: 1 MOTO CG 125 FAN 0 KM
2“ PRÊMIO: 1 TV 29” FONE:
3“ PRÊMIO: 1 APARELHO DE DVD ^263 5863

Lençóis Pta.
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M A C A T U B A

Casa própria
A ACE (Associação Comercial e Empresarial) de 
Macatuba está em novo endereço, sede própria fica na 
rua Desidério Minetto, no centro da cidade

Kátia Sartori

Há 15 dias, a ACE (Associa
ção Comercial e Empresarial) 
de Macatuba está funcionan
do em novo endereço. Sem 
fazer alarde, a associação mu
dou da rua Professora Teófila 
Pinto de Camargo para a rua 
Desidério Minetto, em prédio 
próprio. Na terça-feira 17, a 
diretoria realizou a primeira 
reunião no endereço novo. 
"Sair do aluguel, ter a casa 
própria, é ótimo. São R$ 400 a 
mais por mês num orçamento 
que é justo. E mudamos num 
momento em que as contas 
da associação estão no azul", 
comenta o presidente da ACE, 
Evandro Luiz Manfio.

O projeto para uma sede 
própria é antigo. Na década 
de 80, a associação ganhou 
um terreno da prefeitura, 
mas o projeto só começaria 
a sair do papel muitos anos

depois. Basicamente, três 
presidentes ajudaram a le
vantar e construir o prédio: 
Lídia Silvestrini, que ergueu 
as primeiras paredes, Alber
to Matiello Dias, que atual
mente é tesoureiro da ACE, 
deu seqüência no projeto e 
Manfio conseguiu terminar a 
parte administrativa. Ainda 
falta terminar o piso supe
rior, que vai abrigar um au
ditório com capacidade para 
60 pessoas. "Teremos nosso 
próprio espaço para realizar 
treinamentos e palestras", 
destaca o presidente.

A parte administrativa está 
praticamente pronta. Só fal
tam alguns detalhes como a 
colocação de um luminoso e 
ajustes finais. O novo prédio 
conta com uma recepção, uma 
sala para a gerência, uma sala 
para o PAE (Posto de Atendi
mento ao Empreendedor), sala 
de reuniões, arquivo, cozinha,

banheiros e um departamento 
de recuperação de crédito, que 
é onde são feitas as consultas 
ao SCPC (Serviço Central de 
Proteção ao Crédito).

Segundo Dias, pelo me
nos R$ 50 mil já foram gastos 
para a construção do prédio 
e para concluir o auditório 
devem ser gastos mais R$ 20 
mil. No piso superior ainda 
falta piso, janelas, pintura e a 
mobília. "Precisamos de pelo 
menos 600 cadeiras do tipo 
universitária. Cada cadeira 
custa em torno de R$ 200", 
explica o tesoureiro.

A obra deve ser retomada 
dentro de três a seis meses. A 
expectativa da diretoria é de 
que a sede completa, com o 
auditório em condições de 
funcionamento, possa ser 
inaugurada no começo de 
2008. O presidente da ACE 
promete que não vai deixar a 
data passar em branco.

Diretoria 
da ACE fez 

primeira 
reunião 

no novo 
prédio que 
fica na rua 
Desidério 

Minetto

Reprodução

Cadastro Imobiliário
- Emissão da segunda via de IPTU para pagamento na rede bancária,
- Emissão da certidão do valor venal do imóvel
- Emissão da certidão negativa de débitos 

Cadastro Mobiliário
- Emissão da segunda via de ISS e taxas

Segunda via de imposto pode 
ser retirada pela internet

Os contribuintes de Agu
dos que precisarem retirar a 
segunda via das guias de re
colhimento de impostos mu
nicipais e imprimir certidões 
podem fazer isso pela internet 
desde a última segunda-feira, 
dia 16. O serviço é gratuito.

Segundo a responsável pelo 
setor, Simone Morais, o serviço 
vai facilitar a vida de pessoas que 
vivem em outras cidades, mas que 
possuem imóveis em Agudos. "Até 
o vencimento, o boleto pode ser 
pago em qualquer agência bancá
ria. Depois disso, só nas agências 
da Caixa Federal", explica.

Simone explica que a solici
tação pode ser feita de qualquer 
computador. O serviço vale pa
ra o pagamento de guias de ISS 
(Imposto Sobre Serviços), IPTU 
(Imposto Predial e Territorial 
Urbano), Taxa de Licença, Certi
dões Negativas de Débitos Mo
biliários e Imobiliários e Certi
dões de Valor Venal de Imóveis.

Até a semana passada, para 
solicitar a segunda via dos im
postos, a única opção do contri
buinte era se dirigir até o balcão 
de atendimento da prefeitura 
de Agudos e pagar pelo serviço. 
Por exemplo, uma certidão ne-

GAMARA MUNICIPAL 
DE AREIÓPOLIS

COMUNICADO
PROCESSO LICITATÓRIO N.° 001, 002 E 003/ 2.007 

MODALIDADE CARTA CONVITE 
Lei n° 8.666, de 21 de junho de 1993

Areiópolis, 18 de julho de 2007

A Comissão de Licitação comunica aos interessados que,
Tendo em vista a necessidade de melhor adequar os processos licitatórios 
sob as seguintes condições: Contratação de empresa no ramo de Informática, 
com a finalidade de implantar arquivo digital de leis, transmissão das sessões 
via internet, controle presencial dos edis por biometria, registro eletrônico de 
textos a partir do sistema cógnito da fala humana, programa de controle de 
patrimônio e de materiais (almoxarifado) e sistema de telefonia VOIP, além da 
contratação de serviços de assistência técnica e manutenção dos equipamen
tos de informática que dará suporte aos serviços administrativos; Contratação 
de empresa no ramo de construção civil e edificações, com a finalidade de 
promover a reforma no prédio da edilidade local, consistente na reforma e 
readaptação dos banheiros públicos existentes, consistindo em substituição do 
piso, revestimento com azulejos das paredes, substituição das pias, readapta
ção dos boxes individuais adequando-os às pessoas portadoras de deficiências 
para que possam utilizá-los com maior conforto, revisão de todo sistema hi
dráulico e substituição dos vasos sanitários e Contratação de empresa no ramo 
de construção civil e edificações, com a finalidade de substituir a atual forra
gem de Lã de Vidro do auditório desta Casa legislativa por forragem em PVC 
com adaptação de sistema de ar central e da aplicação de impermeabilização 
por manta asfáltica do telhado metálico e cobertura das salas laterais; visando 
atender aos interesses do contratante com relação à legislação vigente, decide 
RETIFICAR E RATIFICAR, os procedimentos licitatórios com as adequações 
necessárias. Para que não restem dúvidas e se dê a devida publicidade ao ato, 
fica PRORROGADO o encerramento dos processos 001, 002 e 003/2007 para 
o dia 20 de agosto de 2007 às 14h30min.

CLAUDIO APARECIDO CAVALHEIRO 
PRESIDENTE-COMISSÃO LICITAÇÃO

gativa custava R$ 13,53. "Nós 
vamos continuar a oferecer os 
serviços aqui na prefeitura para 
atender quem não tem internet 
em casa ou possui pendências 
com município" garante Simo- 
ne. A retirada de certidões pela 
internet só é possível se o con
tribuinte não tiver pendências 
com o município, caso contrá
rio, esse serviço só está disponí
vel no balcão de atendimento.

s e r v iç o
O endereço eletrônico pa

ra a solicitação dos serviços é: 
www.agudos.sp.gov.br.

PREFEITURA 
MUNICIPAL 

DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES - AVISO 

DE LICITAÇÃO -  TOMADA 
DE PREÇOS 31-2007.

PROCESSO: 72-2007 ÓRGÃO: Pref. M. Ma- 
catuba OBJETO: contratação de empresa para 
prestação de serviços de telefonia móvel (celu
lar), por um período de 12 meses MODALIDA
DE: Tomada de Preços ENCERRAMENTO: 
06/08/07 -  14:00 h. DESCRIÇÃO DO EDI
TAL: Acha-se aberta na Pref. Macatuba, a T.P. 
31-2007, do tipo menor preço. Os interessados 
em participar deverão cadastrar-se na Prefeitura 
de Macatuba, até 03/08, às 16:00 h., satisfazen
do as exigências do art. 27 da Lei 8666/93. O 
edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no 
Setor de Licitações, na Rua Nove de Julho, 
15-20, centro, das 8:00 às 11:30 e das 13:00 às 
16:00 horas, nos dias úteis. Quaisquer informa
ções poderão ser obtidas no endereço acima ou 
pelo telefone (14)3298-9818/3298-9819. 
Macatuba, 18 de julho de 2.007 
Coolidge Hercos Junior - Prefeito Municipal

ERRATA
O Clube da Amizade da Terceira idade 

de Lençóis Paulista, com sede na Rua Dr. 
Antonio Tedesco, 255, sala 11, na cidade 
de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, 
informa que no edital de convocação, 
publicado neste jornal, no dia 19 de 
Junho de 2007, página A6, veicularam-se 
datas erradas. Onde deveriam constar 25 
e 28 de Junho, publicaram-se 25 e 29 de 
Julho. Abaixo, edital na íntegra, com as 
respectivas correções.

CLUBE DA AMIZADE DA 
TERCEIRA IDADE DE LENÇÓIS 

PAULISTA 
Edital de Convocação

O Clube da Amizade da Terceira Idade 
de Lençóis Paulista com sede na Rua Dr. 
Antonio Tedesco, 255 sala 11, na cidade de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo; por 
sua presidente, convoca todos os associados 
para as eleições da diretoria, Conselho Fiscal 
e Suplentes, que se realizará no dia 28 de 
Junho de 2007, às 20:00 horas no Escritório 
do Clube. Os interessados em concorrer 
deverão apresentar suas chapas até às 18 
horas do dia 25 de Junho de 2007. Na 
apresentação das eventuais chapas, deverá 
qualificar rigorosamente os membros sendo: 
presidente e vice, 1° e 2° secretários, 1° e 2° 
tesoureiros, 1°, 2° e 3° Conselheiros e 1°, 2° 
e 3° suplentes.
A Diretoria

COMUNICADO

FÁBRICA DE MÓVEIS LPMADE LTDA-EPP, torna público que requereu 
a CETESB a Licença Prévia de Instalação e de Operação para a Fabricação 
de Móveis de Madeira à Rua Ásia n° 130, Distrito Industrial II em Lençóis 
Paulista-SP.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE PIRATININGA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Piratininga, Estado de São Paulo, por sua Prefeita 
Municipal, que este subscreve, faz saber que ficam convocados os candidatos 
aprovados no Concurso Público n.° 03/2006, homologado em 22/02/2007, à 
comparecerem no Setor de Pessoal desta Municipalidade, sito à Praça Dr. Má
rio Ribeiro da Silva n.° 14, no horário das 13:00 as 16:00 horas, até o dia 
20/07/2007. para apresentação dos documentos exigidos no Edital n° 03/2006 
e posterior nomeação aos respectivos cargos, de conformidade com os limites 
de vagas existentes:

AUXILIAR DE ENFERMAGEM
1 -  GILMARA ADOLFO
2 -  MARILDA ALVES PRIOLO ROCHA
3 -  NEUZA APARECIDA MARTINS DE OLIVEIRA

PSICÓLOGO
1 -  TAIZA HELENE SIOTO MAIA

O não comparecimento, para o Ato de nomeação, no horário 
minado, será considerado como desistência, e convocar-se-á 
posterior.

e data deter- 
o classificado

Piratininga, 17 de Julho de 2007.

SILVIA MENDES SOARES 
Prefeita Municipal

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO 

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o edital 
da Tomada de Preços n° 002/2007 - Processo n° 123/2007, referente à 
contratação de empresa especializada em obras de construção civil para 
execução das obras de construção de uma sala de música na EMEF “Lina 
Bosi Canova”, foi retificado. O edital completo e sua reti-ratificação 
encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br. Infor
mações: Praça das Palmeiras n° 55 -  Lençóis Paulista -  Fone: (14) 3269 
7022/3269 7088 -  Fax (14) 3263 0040. Lençóis Paulista, 18 de julho de 
2007. LUIZ CARLOS BAPTISTELLA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 060/2007 -  Processo n° 128/2007 

Objeto: registro de preços para aquisição de emulsão asfáltico Rl-1C -  
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 31 
de julho de 2007 às 14:00 horas -  O edital completo encontra-se dispo
nível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7088/3269.7022, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de julho de 2007. LUIZ CARLOS 
BAPTISTELLA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 061/2007 -  Processo n° 129/2007 

Objeto: registro de preços para aquisição óleo diesel a granel -  Tipo: 
Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 31 de 
julho de 2007 às 15:30 horas -  O edital completo encontra-se dispo
nível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7088/3269.7022, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de julho de 2007. LUIZ CARLOS 
BAPTISTELLA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 062/2007 -  Processo n° 130/2007 

Objeto: registro de preços para aquisição de diversos tipos de luvas 
cirúrgicas -  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e ses
são de lances: 01 de agosto de 2007 às 14:00 horas -  O edital com
pleto encontra-se disponível no site www.lencoispaulista. sp. gov.br 
-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7088/3269.7022, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de julho 
de 2007. LUIZ CARLOS BAPTISTELLA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 063/2007 -  Processo n° 131/2007 

Objeto: registro de preços para aquisição de material laboratorial -  
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 
02 de agosto de 2007 às 09:00 horas -  O edital completo encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7088/3269.7022, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de julho de 2007. LUIZ CAR
LOS BAPTISTELLA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 064/2007 -  Processo n° 132/2007 

Objeto: registro de preços para aquisição de materiais de enfermagem 
-  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 
02 de agosto de 2007 às 14:00 horas -  O edital completo encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7088/3269.7022, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de julho de 2007. LUIZ CAR
LOS BAPTISTELLA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 065/2007 -  Processo n° 133/2007 

Objeto: serviços de transporte de alunos da zona rural -  Tipo: Menor 
preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 31 de julho de 
2007 às 08:30 horas -  O edital completo deverá ser retirado no Setor 
de Licitações da Prefeitura, sito à praça das Palmeiras, n° 55, Centro, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7088/7022, Fax 14-3263.0040. Len
çóis Paulista, 18 de julho de 2007. LUIZ CARLOS BAPTISTELLA 
- Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de Julho de 2007. Na página A6. 
Valor da publicação R $ 294,16.

http://www.agudos.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


ABERTURA
OS 51° JOGOS REGIONAIS DE SÃO MANUEL 
REUNIRAM MAIS DE QUATRO MIL PESSOAS 
NA FESTA DE ABERTURA, NA TERÇA-FEIRA, 
NO POLIESPORTIVO AIRTON SENNA. O 
CERIMONIAL COMEÇOU COM UM TEATRO 
QUE REMEMOROU A GRÉCIA ANTIGA.

JOGOS
AIS

Goleada
No futsal masculino, Lençóis goleia Analândia por 9 a 5 na 
estréia dos Jogos Regionais de São Manuel, ontem

Fotos: Aline Furlanetto

Da Redação

A equipe masculina de 
futsal de Lençóis Paulista 
(categoria sub-21) começou 
os Jogos Regionais de São 
Manuel com o pé direito. 
O time goleou Analândia, 
ontem, pelo placar de 9 a 5. 
O marcador só não foi mais 
elástico porque os lençoenses 
desperdiçaram várias opor
tunidades de gol, inclusive 
duas cobranças de pênalti.

Os adversários começa
ram na frente, marcando com 
Luan. A reação de Lençóis 
não tardou. Juninho igua
lou o placar menos de cinco 
minutos depois. Em seguida,

Alan ampliou, fechando o 
primeiro tempo.

Na segunda fase da parti
da -  depois de um puxão de 
orelha do técnico Raul Ra
mos, que cobrou um ataque 
mais ofensivo dos atletas -  
os lençoenses pareceram ter 
acordado em quadra. Sem 
grandes dificuldades, balan
çaram a rede adversária mais 
sete vezes, o suficiente para 
garantir a vitória na estréia. 
Narciso marcou quatro ve
zes, Elton (2) e Alan, Stefan e 
Danilo fecharam a goleada.

"No momento, nosso 
objetivo é chegar à segunda 
fase dos Regionais e, dessa 
forma, ir evoluindo no cam-

peonato. Para uma estréia, o 
resultado está de bom tama
nho", comentou o técnico da 
equipe.

O futsal masculino de 
Lençóis sagrou-se vice-cam- 
peão dos Regionais de São 
Carlos, em 2005, quando fo
ram derrotados pelos donos 
da casa na decisão. Em 2006, 
nos Regionais de Piracicaba, 
o time terminou na oitava 
posição. O time lençoense 
jogou com Batata, Feio, Ju
ninho, Renan e Stefan. Reizi- 
nho, Fran, Elton, Sérgio, Da
nilo, Fernando, Alan e Peixe 
completaram o elenco. Nesta 
sexta-feira o grupo enfrenta 
os são-carlenses.

Basquete perde na 
estréia para Jaú

O basquete masculino 
(categoria sub-21) de Lençóis 
Paulista estreou com derrota 
nos Jogos Regionais de São 
Manuel. A equipe, coordena
da pelo professor Leonardo 
Oliveira, foi superada pelos 
adversários por 77 a 45 on
tem, no primeiro jogo válido 
pela competição.

Os lençoenses começaram 
bem na partida. Logo no iní
cio, imprimiram forte ritmo 
de jogo e chegaram a estabe
lecer 17 a 13 no marcador. 
O desempenho, no entanto, 
não foi constante. A equipe 
começou a errar muito no 
segundo tempo do jogo e os 
adversários souberam apro
veitar o mau momento. Jaú 
virou o placar para 31 a 21. 
Lençóis não conseguiu reagir 
e continuou desperdiçando 
contra-ataques. Melhor para 
os rivais, que administraram 
o jogo e ampliaram o mar
cador, vencendo a partida 
pela elástica diferença de 32 
pontos.

Para o técnico lençoen- 
se, a idade dos jogadores 
influenciou no resultado. 
"Trata-se de uma equipe 
muito nova. O atleta mais 
velho tem 17 anos. Apesar 
desse fator e também des
sa estréia, acreditamos que 
podemos terminar o cam
peonato entre os cinco pri
meiros colocados", comen
tou. Ainda de acordo com 
Oliveira, a equipe lidera a 
Liga Centro-Oeste Paulista 
de Basquete, que está dispu-

O lençoense Othon tenta fugir da forte pressão adversária

Chuva
adia

^  •estréias 
para hoje

Modalidades como o 
vôlei de praia e o tênis de 
quadra vão estrear nos 
Jogos Regionais de São 
Manuel hoje por causa 
da chuva.

A partir das 9h30, 
Lençóis enfrenta Descal- 
vado no vôlei de praia 
masculino e, às 16h30, 
a dupla feminina joga 
contra Areiópolis. As 
partidas serão realizadas 
no Recinto Governador 
Mário Covas Júnior.

No tênis de quadra, 
Lençóis estréia às 9h 
contra Promissão, na ca
tegoria sub-21 feminina. 
Os homens entram em 
quadra às 13h30, tam
bém contra Promissão, 
pela categoria sub-21.

Na malha, Macatu- 
ba faz confronto com 
Saltinho às 9h. Agudos 
enfrenta Itapuí no futsal 
feminino, às 18h30, en
quanto o basquete femi
nino, sub-21, de Lençóis, 
estréia contra Santa Bár
bara, às 14h30.

O lençoense Renan tenta se livrar da marcação adversária

Futsal feminino fica no empate com Piracicaba
As meninas do futsal de 

Lençóis Paulista estrearam 
com empate nos Jogos Regio
nais de São Manuel. A equipe 
enfrentou Piracicaba, quarta 
colocada nos jogos do ano 
passado. A partida, realizada 
ontem, terminou em 3 a 3. 
Carol, Érica e a goleira Karina 
foram as responsáveis pelos 
gols lençoenses.

O resultado do jogo agra
dou muito o técnico Adol
fo Martini. Para ele, o gru

po superou as expectativas, 
principalmente por conta da 
pressão da estréia e da repre- 
sentatividade das rivais. "O 
desempenho das meninas 
foi extremamente satisfató
rio. Esse empate foi muito 
mais positivo para a gente do 
que para Piracicaba, que tem 
mais tradição na modalidade. 
Nossas jogadoras se saíram 
muito bem, principalmente 
no quesito entrosamento", 
analisa o professor.

As meninas voltam à qua
dra na manhã desta quinta- 
feira, quando enfrentam as 
jauenses, às 8h. Se vencerem, 
garantem vaga na segunda fa
se da competição.

O grupo lençoense é for
mado por Mariana, Simone, 
Aline, Mayara, Leila, Ayla, Ca
rol, lolanda, Pâmela, Karina, 
Érica, Aline Cristina e Elen. No 
ano passado, em Piracicaba, o 
time lençoense assegurou a 
sexta colocação.

tando atualmente.
Na partida de ontem, 

Lençóis jogou com Thiago, 
Fábio Alex, Othon, Vermeio

e Rodolfão. Luiz, Wellington 
e Radamés completaram o 
time. Hoje o time enfrenta 
Macatuba, às 14h30.

Macatuba perde na estréia do futsal feminino
Faltaram muitos gols 

para o futsal feminino de 
Macatuba desbancar Santa 
Bárbara D'Oeste ontem, na 
estréia dos Jogos Regionais 
de São Manuel. Sem di
ficuldades, as adversárias 
conseguiram uma vitória 
pelo placar de 8 a 2. Jéssica 
foi a única a marcar para 
Macatuba.

Para o técnico César 
Ferreira, já era previsível 
que a partida seria difícil 
para o grupo macatubense. 
"Santa Bárbara é uma das 
favoritas ao título. Ela sem
pre vem se destacando nos 
Regionais. Agora, o que nos 
resta, é vencer os próximos 
jogos para tentar classifica
ção na próxima fase", co
menta o professor.

Ainda de acordo com

O técnico César Ferreira orienta as atletas em intervalo do jogo

Ferreira, o melhor resultado 
do futsal feminino de Ma
catuba nos Regionais veio 
em 2005, na cidade de São 
Carlos. A equipe conseguiu 
a oitava colocação.

Ontem, o elenco foi

composto por Luma, Daia- 
ne, Graciane, Bárbara, Daia- 
ne Cristina, Viviane, Cami
la, Renata e Jéssica. Hoje as 
meninas voltam à quadra 
para enfrentar Lins, a partir 
das 8h.

loâdr
LENÇÓIS PAULISTA
GOVERNO SOLIDÁRIO

GOVERNO DE AREIÓPOUS
JUNTOS REALIZANDO

\ 1íiacatuba forte
G R U P O

PARDAI.



Na quinta-feira da semana passada, 
a concentração para o agito da 

moçada foi na casa noturna Four. 

Animação não faltou!
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(ISQUINA AV. PE. SAlüSm  
COmiGHÁCIOANSEUHO) 

leníóis Paulista

príncipe
S H O P P I N G

Calçados Infantis 

Cam a, Mesa e Banho 
Fraldas em Geral 

Confecções em Geral 
Enxovais p/ Bebê

Acessórios p/ Bebê

l  Raul Gonçalves de Oliveira, n°137 
Centro-Lençóis Paulista

Fone: 3263-1163

. M L .I'iistii Cliiii‘i*ii!ícnrín AVimIcIii
SUPER PROMOÇÃO 

NO PREÇO DOS 

COMBUSTÍVEIS 

ABASTEÇA AQUI! 
POSTO: 3264-9665

M A R M ITEX

óculos de Sol * Óculos de Grau 

Lentes em geral * Jó ias 

Câmeras fotográficas e Relógios

Óculos de grau,armação+lente 

CR até 4 graus esféricos apenas

R$49,90 avista

Óculos de Sol, várias marcas e

modelos, apenas R$39,90
Rua 13 de M aio , 683-C ■ Centro 

Agudos • F. (14 ) 3261 1932 

(14) 3261 3616

AUTO POSTOyd
ÁLCOOL
GASOLINA
DIESEL

0 , 9 a .

”2,29» 
“1,78»

i MUNICIPAL I

D£ CONVENIÊNCIA -

.VANGLORIA-PEDERNEIRAS-

DtSK-FLORES
DECORAÇÕES
EVENTOS
ARRANJOS
BUQUÊS
CESTAS
PELÚGASPRESENTES...
...EMUETOMAISJ

PROMOÇÃO
Mini Margarida e Violeta R$2,50 

Begônias a partir de R$4,00
Rua Geraldo Pereira de Barros,383 - Lençóis Paulista - F.(14) 3264 3402 / 3263 2949


